

Betreff:

Tiefen Geothermie
Antrag der CDU-Fraktion

Antragstext:

Am 15.01.2015 hat in Massenheim eine Informationsveranstaltung zur Tiefengeothermie stattgefunden, die von über 300 Bürgern - darunter auch Ortsbeiratsmitglieder und Bürger Delkenheims - besucht wurde. Beim Gemeinschaftsprojekt der Landeshauptstadt Wiesbaden, der Rhein-Main Deponie GmbH und der ESWE Versorgungs- AG hat sich aufgrund der bisherigen Untersuchungen ein geologisch besonders geeignetes Gebiet für eine mögliche Tiefengeothermieanlage herauskristallisiert, das zwischen Hochheim, dem nördlichen Rand der Deponie Wicker, Massenheim und Delkenheim liegt. Auch Delkenheim ist also tangiert. Die Bürger Delkenheims haben daher ein Interesse, näheres zu diesem Projekt zu erfahren.

Deshalb wird folgender Antrag gestellt:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert,

- 1.) das Genehmigungsverfahren für die Errichtung einer tiefengeothermischen Anlage darzustellen
- 2.) den derzeitigen Sachstand hinsichtlich der Planung einer tiefengeothermischen Anlage in dem oben genannten Gebiet mitzuteilen
- 3.) die geforderte Wirtschaftlichkeit einer tiefengeothermischen Anlage in dem oben genannten Gebiet zu erläutern
- 4.) mitzuteilen, wie er die Tiefengeothermie im Zusammenhang mit der Nutzung erneuerbarer Energien einordnet bzw. welchen Stellenwert er ihr einräumt
- 5.) mitzuteilen, wie sich die Errichtung einer tiefengeothermischen Anlage auf Delkenheim auswirken könnte
- 6.) über Erfahrungen mit bereits an anderer Stelle errichteten und in Betrieb genommenen tiefengeothermischen Anlagen zu berichten.

Zur Beantwortung und Erläuterung dieser Fragen wird der Umweltdezernent der Stadt Wiesbaden gebeten, in eine der nächsten Ortsbeiratssitzungen zu kommen.

Wiesbaden, 02.02.2015